

非協力的なスタッフ

業務の実行に人的障害

前回では、更新業務をいでしょうか。業務のプロセスを構築して、業務のプロセスを組むというお話をさせていたいただきました。皆さまも自社の個性を活かすために、「こうありたい」と思う業務の構築に取り組みたいと思われていると思います。試行錯誤しながらも一つ一つ目指すべき形を創っていただけるのではな

【くちも言いたくなる】弊社はおかげさまでICHIGO SYSTEM M(業務システム)を通じて、全国の

代理店さんとお話する機会があります。いざその取組みを実行する中で、理論や理屈では解決できない問題や悩みなど生ずる声(本音)も伺えることがあります。本

「ほけん」「あんしん」「50音簡了の「ん」」

株式会社一期(いちご)保険事務所
代表取締役 石井 裕二
HP▶http://homepage2.nifty.com/ichigo/

こんにちは。ライフデザインの福井です。

昨年10月のたばこ値上げを機に禁煙への関心がますます高まっております。喫煙者への取り組も進んでいるようです。禁煙治療は現在、一定の基準を満たした医療機関で保険診療が認められています。

地域密着代理店の

株式会社ライフデザイン
代表取締役 福井 雅人
ライフデザインHP http://hoken-f.com/
福井FPブログ http://ameblo.jp/life5565/

私は以前1日30本吸うヘビースモーカーでした。今から3年前に入院中の友人と禁煙の約束をし、その頃、禁煙治療に熱心な医師に出会い、受診を決意。内服薬を飲み始めて一週間後、残りの

音と言えは愚痴とも捉われないですが、実はとても大きな問題なのです。そして「業務の確立」に真摯に取り組まれているからその悩みでしょう。その問題とは、「人的な障害」が実行の壁となる悩みです。

いかに明確なルールや業務プロセスを組み立てても、それを実行するのはスタッフの意識と行動です。『笛吹けど猫踊らず』の原因は、一部の人的な要因がほとんどのようです。

「人的な障害」とは、おおよそ次の3つです。いずれもトップダウンした業務、または決定した取り組みに協力しないスタッフの存在です。

●自己中心的なスタッフ
「自分の考え方は違う」と身勝手に判断して自我を押し通して、全体の業務を省みることがありません。そのため、周りが振り回されてしまう結果

たばこを吸い終え、プロを責めがちですが、ニコチン依存症という病気であるという認識がまず必要だと思います。卒業後は弊社の事務所を完全に禁煙にし、昨年

【なんとかなるの?】社内の人的問題は、マネジメントやコーチングを責めがちですが、ニコチン依存症という病気であるという認識がまず必要だと思います。

禁煙治療であること、愛煙家のお客様にも理解いただく必要があります。相手が社内の問題は数多くありますが、お客様は女性が多いので、たばこの煙や臭いが全くな

禁煙治療であること、愛煙家のお客様にも理解いただく必要があります。相手が社内の問題は数多くありますが、お客様は女性が多いので、たばこの煙や臭いが全くな

禁煙治療であること、愛煙家のお客様にも理解いただく必要があります。相手が社内の問題は数多くありますが、お客様は女性が多いので、たばこの煙や臭いが全くな

これは誰も感情の一部として持ち合わせてはいないものだが、通常は自己抑制を身につけているものです。しかし、自己中心的な者や自我の強い者は、その態度が他の人に迷惑をかけていることに気がついていません。このような非協力的なスタッフが1人でもいれば、取り組みがいつまで経っても中途半端のまま、成果や結果の判断ができず、次のステップへ移行することもできません。

『人がやって欲しいこと』より、『自分がやりたいこと』を正当化してしまうので、お客様にも自分本位の対応になりがちです。ですから深刻な問題です。

では、解決方法はあるのでしょうか? 残念ながら、相互の心理と感情が絡み合うので理屈ではなかなか解決できないのが現実ではないでしょうか。

弊社でも、事業ごとに人的な問題が存在してしまっている場合があります。もうケースもあります。時には、私自身がその一人の立場となっているかもしれません。

しかし、幸いにICHIGO SYSTEM Mの業務を長年継続していただいております。追加報道はありません。

「最低限の品質」は追いかけていきたいと思います。海外でのような報道があった」という単なる外信扱いでした。

すでに2000年、スウェーデンのカロリンスカ大学附属研究所で「携帯電話の長時間使用と脳腫瘍(聴神経腫瘍)との関係」が報告されたので、当時日本のメディアは騒がしたため、あまり

「脳を調理する」cooking the brain」という専門家が「携帯電話があまり

「脳を調理する」cooking the brain」という専門家が「携帯電話があまり

現代人のカルテ

知っておきたい「病」の話
社会医学環境衛生研究所所長 谷 康平 (216)

WHOの下部組織が公式に発表

WHO(世界保健機関)の下部組織IARC(国際がん研究機関)が5月31日「携帯電話の電磁波がコーヒーやクロロホルムと同程度にがん発症の原因となる可能性がある」と発表しました。

日本のマスメディアもこのニュースを報じましたので、やっと多くの人が携帯電話の持つ危険性について知ることができるようになったのです。

私たちの周りにいろいろな「波」が存在しています。長波、中波、短波、VHF、UHF、そしてマイクロ波、これが電子レンジに使用されている波で、英語では電子レンジのことをmicrowave oven(マイクロウェーブオーブン)というのです。

そしてこのマイクロ波が使用されているのが携帯電話なのです(すべ

た。即ち、携帯電話を使用するということは「脳を調理する」cooking the brain」という専門家が「携帯電話があまり

「脳を調理する」cooking the brain」という専門家が「携帯電話があまり

この件に関して報道した波長の短いものが赤外線よりもはるかに危険な理由が取り上げられなかつた理由と同根なのです。

通信業界も電力業界も大量の宣伝広告を出しています。即ち、大金をマスメディアに支払うことで不利な情報を出来るだけ報道させないようにしているのです。

とくに昨今の広告不況のなか、定期的に大口の広告を出すこれらのスポンサーの意向に反する報道を行うのは難しいと考えるのが普通です。

また学界にも資金を投入して学術論文レベルでも自分たちに不利なものが出ないようにしているのです。

彼らは人の命や体にあまり関心がないようです。ならば私たちがいろいろな情報を入手して、自らの手で自分や家族を守るしかないのです。

2005年、英国政府は「16歳以下の子供は緊急時以外の携帯電話使用を控え、10歳未満の子供については使用禁止」という勧告を出しました。

また、仏、独、フィンランドなどでも子供の携帯使用に制限や禁止する勧告を出しているのです。

日本の原発推進論者の皆さん、最終処理ができない危険なものを、あなた方の手に委ねることは出来ないと多くの日本人が気づきつつあることをどう思われますか?

「脳を調理する」cooking the brain」という専門家が「携帯電話があまり

子供の使用に制限求める国も 国内での報道はなぜか控えめ

2005年、英国政府は「16歳以下の子供は緊急時以外の携帯電話使用を控え、10歳未満の子供については使用禁止」という勧告を出しました。

また、仏、独、フィンランドなどでも子供の携帯使用に制限や禁止する勧告を出しているのです。

日本の原発推進論者の皆さん、最終処理ができない危険なものを、あなた方の手に委ねることは出来ないと多くの日本人が気づきつつあることをどう思われますか?

「脳を調理する」cooking the brain」という専門家が「携帯電話があまり

携帯電話でがん発症のリスク高まる

「脳を調理する」cooking the brain」という専門家が「携帯電話があまり